

grande chaleur, une partie du Mont Aquilin se couvrit de neige durant la nuit, et les deux époux furent séparément avertis, pendant leur sommeil, de voir à ce que fut bâtie en cet endroit une église dédiée à la sainte Vierge.

Patricius se rendit aussitôt auprès du Pape qui lui déclara qu'il avait lui-même reçu du ciel le même avertissement.

Libérius et Patricius se dirigèrent ensemble vers le lieu du prodige, qu'ils trouvèrent encore tout couvert de neige, et que le Souverain Pontife désigna comme devant être le site de la nouvelle église.

Ce temple porta d'abord le nom de basilique de Libérius ; c'est aujourd'hui Sainte-Marie-Majeure, l'une des plus belles églises de Rome. Dieu semble en avoir ordonné l'érection, afin qu'elle fût dans la Ville-Éternelle, centre du catholicisme, le témoin irrécusable, à